

SALUDO DE BIENVENIDA

Estimada Comunidad:

Permítanme expresarles el sentimiento de gratitud por el cálido, sincero y afectuoso recibimiento de cada uno y una de ustedes, incluso de quienes no me conocían. Vuelvo a lo que fue mi lugar de trabajo por muchos años, donde no sólo crecí como profesional, sino generé diversos vínculos con muchos (as) de ustedes, que hasta el día de hoy permanecen.

Muchas son las emociones que he vivido en estos días de reencuentro. No sólo el con los y las funcionarios (as), estudiantes y apoderados, sino también fue muy significativo reencontrarse con la infraestructura, que sin duda me llevó a recordar muchos episodios de la historia del liceo vividas con la mayoría de ustedes, algunos que ya no están, pero que aún se les sigue recordando, valorando y extrañando (colegas, equipos de trabajos, exalumnos ahora docentes, equipo de gestión, en fin, con todos los actores forman parte de este liceo). Historia, que además nos mantiene activos en el liceo y que creo será el inicio para seguir generando y potenciando los espacios de reflexión, análisis, opiniones e ideas, que nos permita llegar a acuerdos y así, definir una visión compartida del Liceo de Aplicación que queremos de aquí para adelante.

Hay consenso que el Liceo ya no es el mismo del pasado, pero considero que no es un argumento para no seguir pensando en la educación que queremos y debemos entregar a cada uno de nuestros y futuros estudiantes, como también a sus familias que, aún siguen creyendo en nosotros, y así seguir avanzando, en este nuevo escenario al cual nos vemos enfrentado.

No sólo hoy el liceo ha vivido situaciones difíciles, los que llevamos mucho tiempo acá sabemos que hemos sorteado episodios muy complejos. Y no olvidar también los episodios oscuros que como país vivimos y que en especial como institución pública ha afectado a funcionarios, docentes, estudiantes, familias. Circunstancias que además nos permitieron unirnos por un objetivo común, a pesar de nuestras diferencias de todo tipo, pero siempre con la mente puesta en que el liceo debe permanecer por mucho más de los 131 años de existencia en nuestro país.

Invitar a cada uno y una de ustedes a continuar trabajando por una organización cada vez más democrática, participativa, comprometida; más dinámica, flexible, dotada de valiosos recursos humanos con los que cuenta, con capacidad de dar respuestas oportunas y honestas. Creo querer representar el deseo de todos y todas que este proceso nos permita traer un renovado espíritu a esta institución.

Por último, y lo más importante, agradecer a todos y todas, el compromiso de trabajar con el convencimiento de seguir fortaleciendo la educación pública, liderando el liceo en un período donde se avanzado en la instalación de procesos, sobre todos de vínculo y acompañamiento con los estudiantes y sus familias, y por sobre todo, pedagógicos diversos e inclusivos.

Reitero los agradecimientos a cada una y uno de ustedes y seguir avanzando en la reconstrucción de confianzas hacia una educación integral.

Hugo Céspedes Hermann

Director

Agosto, 03 del 2023